

Le président Hassan Rouhani entame une visite à Cuba



La Havane, 19 sept. (RHC).- Le président iranien, Hassan Rouhani, entame ce lundi une visite officielle à Cuba.

Le Chef de l'État iranien vient de participer au 17e Sommet du Mouvement des Pays Non-alignés, MNOAL.

Il a remis la présidence tournante des Pays Non-alignés au Chef de l'État vénézuélien, Nicolas Maduro.

Le président Rouhani a condamné devant les représentants des 120 pays membres de ce mouvement, les actes de terrorisme et les ingérences dans les affaires intérieures dont font l'objet des membres du mouvement et qui mettent en danger la paix et la sécurité.

Le programme du Chef de l'État iranien comprend outre les conversations officielles avec son homologue cubain, Raul Castro, d'autres activités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106148-le-president-hassan-rouhani-entame-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba